
 

 

 

 

 

 

 

 

 

大好きな地元鳥取で働こうと昔から考えていました。地元の大学で地方創生や今後の高齢者支援のあり方に

ついて学んでいくうちに、私が内定をいただいた就職先がそうしたことに力を入れているということを知

り、早めの段階から魅力的に感じていました。夏に参加させていただいた職場体験で地域のために貢献する

ことができる素晴らしい事業をしていると感じたので最終的にそこに決めました。 

 

 

 

 

 

3 年生の頃からインターンシップなどで複数のところへ参加していました。ただ、内定を頂いた所へはイン

ターンシップを申し込んだのですがコロナの影響で参加を断念せざるを得ない状況になりした。 

4 年生になり早速に就活に取り組もうとしたのですが、5 月後半から 6 月半ばにかけて教育実習に行ったこと

もあり、私が本格的に就活に取り組めたのは実は 6 月の後半からでした。 

内定をいただいた所が夏以降の比較的遅めの採用スケジュールだったので本当にそこに関しては恵まれたな

と思います。 

 

 

 

 

 

鳥取県公式アプリ「とりふる」 

とっとり就活ナビ 

マイナビ 

リクナビ 

その他 

 

 

 

 

見た目を整えることは力を入れた気がします。 

元から癖っ毛で視力が悪く年中メガネなので、面接に関しては本当に自分に自信がありませんでした。 

少しでも良い印象を持ってもらうために髪を短くしたりコンタクトにしたりしたのですが、それだけで自分

イケてるのでは？と思い始め就活の面接でも堂々と振る舞えるようになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 内 定 先 ＞ 

 

＜ 県内就職おめでとう！キャンペーン ＞ 

とっとり就活体験記（２３卒） 

 
複 合 

サービス業 

 

⓵ 鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。

 

➁ 就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 内定獲得までの道のりを教えてください。

ださ

い。 

 

③ 就職活動をする上で役立ったツールを教えてください。

 

④ 就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

 

４年制大学 

＜文系＞
 

とっとり就活に 

「とりふる」を 

活用しました！ 

 



 

 

 

とりあえず早めにどこかの面接に行ってみるのは良いと思います。 

4 月ぐらいの早めの時期にお試しで受けた所の最終選考までたまたま通ったことがあったのですが、最後の

面接で役員の方からの「御社が第一志望ですか？」という質問に正直に「いいえ違います」と答えたら無事

に後日選考に落ちたことがありました。 

落ちた後から知ったのですが、「御社が第一志望です。」と答えるのが当たり前のマナーらしくこれはかな

り失礼なことをしてしまったなと痛感したことがありました。なので、就活はとにかく失敗しても良いので

経験することが大事だと思います。 

 

 

 

 

 

 

スケジュール管理は本当に大事です。教育実習が被り不運にも参加できなかったケースが数件ありました。

私は運良く希望していた所から内定をいただいたので良かったのですが、もし日程が被ってたらと思うと今

でも本当にゾッとします。 

早めの時期から書店などでスケジュール帳を買って備えるのも良いかもしれません。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

⑥ これから就職活動を迎える学生へ、メッセージ・アドバイスをお願いします。 

 

⑤ やっておいて良かったこと、活かすことができた場面を教えてください。 

 

 



 

 

 

 

 

 

昔から地元で地域と深く関われる仕事がしたいと考えており、内定先の説明を聞いて、自分の理想の働き方

ができそうだと思ったから。 

また、自宅からの通いやすさや休日などが自分の求める条件と合致していたから。 

 

 

 

 

3 年生の秋から自己分析や面接練習などを始め、冬には 1day のインターンシップなどに参加した。 

4 年生の 4 月から気になる会社を受け始めたが不採用が続き、7 月から県立米子ハローワークに通って改めて

履歴書や面接の指導を受けた。第 1 希望を決めてからは特に試験対策に力を入れ、10 月初旬に内定を頂け

た。 

 

 

 

 

とっとり就活ナビ 

マイナビ 

各企業 HP 

 

 

 

 

数学が苦手なので、試験で SPI が課せられる会社を受ける前には問題集でしっかりと勉強した。 

また、面接も緊張してしまうので苦手意識があったが、「弱気になるな！」と心の中で自分に言い聞かせ、

笑顔でハキハキと答えることを心がけると、自然と緊張が消えた。 

 

 

 

 

県立米子ハローワークに通わなければ今内定は貰えていなかったと思う。 

担当の方は不採用が続き不安な気持ちを受け止め、自分のやるべき事やアドバイス、心構えを適切に、丁寧

に教えてくださった。そして、履歴書の添削や筆記試験対策、面接練習まで全て対応してくださった。 

特に私は面接が苦手だったが、何度も練習を重ねるうちに自信がつき、本番でも活かせた。 

米子市在住の就活生には県立米子ハローワークをオススメしたい。 

 

 

 

 

⓵ 鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。

 

➁ 就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 内定獲得までの道のりを教えてください。

ださ

い。 

 

③ 就職活動をする上で役立ったツールを教えてください。

 

④ 就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

 

⑤ やっておいて良かったこと、活かすことができた場面を教えてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ 内 定 先 ＞ 
＜ 県内就職おめでとう！キャンペーン ＞ 

とっとり就活体験記（２３卒） 複 合 

サービス業 
４年生大学＜文系＞ 



 

 

どの会社の試験でも、しっかり準備すること、弱気な姿勢を見せず自信を持って臨むことが大切だと思う。

特に、面接で志望動機・なぜその会社でなければダメなのか・会社でやりたいことなどがはっきり答えられ

ないと受かる確率が低いことを実感した。 

焦ったり不安になることもあると思うが、自分を追い詰めず、周りの人の力を借りながら、納得のいく結果

になるよう頑張ってほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑥ これから就職活動を迎える学生へ、メッセージ・アドバイスをお願いします。 

 


